



Chilenos podrán viajar a China como turistas sin necesidad de visas

Description

Desde el 1 junio, los chilenos podrán viajar a China sin visas, gracias a las medidas impulsadas hoy por el gigante asiático para fomentar el intercambio entre pueblos y fortalecer los vínculos con la región.

De acuerdo con la información publicada aquí, la exención se extenderá hasta el 31 de mayo del próximo año y beneficiará también a Brasil, Argentina, Perú y Uruguay.

Los ciudadanos de los cinco países que vayan a Beijing por negocios, turismo, viajes de intercambio o familiares hasta por 30 días, no necesitarán de visados para su ingreso.

La noticia se da unos días después de la visita de trabajo realizada por el presidente chileno, Gabriel Boric, al país asiático, donde se reunió con su homólogo, Xi Jinping, y participó en la cumbre ministerial entre China y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Ambas partes firmaron acuerdos en materia económica, control sanitario, medios de comunicación y publicaciones, entre otros.

Actualmente China es el principal socio comercial de Chile y el intercambio bilateral pasó de ocho mil millones de dólares en 2005 a más de 58 mil 800 millones en 2024.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025